

Geisenhausen

„Und die Liebe. Die Liebe“

Förderkreis Junge Musik startet neues Projekt



Der Förderkreise Junge Musik startet ein neues Projekt.

Ein Jahr nach dem großen Erfolg des „Rosa-Lederhos'n Viecherspui“ meldet sich der Förderkreis Junge Musik nun mit einem Projekt ganz anderer Art zurück. War das Viecherspui - die bayerische Variante der „Rocky Horror Picture Show“ - noch ein grandioses Spektakel aus der Abteilung schräger Humor, so werden in dem neuen Stück vorwiegend ruhigere Töne angeschlagen.

„Und die Liebe. Die Liebe“, so der Titel dieses selbstverfassten Theaterstücks, erzählt mal heiter, mal nachdenklich von den Irrungen und Wirrungen der Liebe. Von verborgenen Träumen, stillen

Hoffnungen und der Suche nach den großen Gefühlen.

Die beiden Hauptdarsteller, deren Geschichte zwar wie ein Märchen beginnt, trotz aller Bemühungen und Treuebekundungen aber dennoch in der Wirklichkeit endet, müssen erkennen, dass die Liebe oft noch komplizierter sein kann als sie es ohnehin schon ist. Ein ständiger Prozess des Findens, Verlierens und wieder neu Entdeckens, dem aber nicht nur sie unterworfen sind sondern auch alle anderen Protagonisten des Stücks. Alle haben mit ihren Sehnsüchten zu kämpfen, und jeder versucht, das Glück auf eine ganz eigene Art und Weise zu fassen und festzuhalten. Doch so sehr sich die einzelnen Schicksale auch voneinander unterscheiden, am Ende sehen sich alle Beteiligten mit der Frage konfrontiert: Sind wir füreinander bestimmt oder sind wir das bestimmt nicht? „Und die Liebe. Die Liebe“ ist ein Stück voller Poesie und Zauber, voller Magie und Geheimnisse, eine Liebeserklärung an das Leben, das Träumen und vor allem an die Liebe selbst.

Die Aufführungen finden statt im November im Festsaal Brauhausstuben Geisenhausen. Genaue Termine werden noch bekannt gegeben.